
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 26.06.2023 

Il giorno 26 giugno 2023 alle ore 18:00 si è riunito il Consiglio d’Istituto, in modalità online, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Lettura approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazione Programma Annuale EF 2023 

3. Decisione in merito a settimana corta 

4. Adesione a rete di scopo “Maneggiare con cura” 

5. Varie ed eventuali  

Sono presenti: 

   Presente Assente 

1. Dirigente Aldo Melzi X  

2. Genitore Barbara Mariani X  

3. Genitore Laura Rigamonti  X 

4. Genitore Gloria Sironi X  

5. Genitore Emanuela Rovelli X  

6. Prof.ssa Stefania Agresta X  

7. Prof.ssa Maria Cecilia Zagnoli  X 

8. Prof.ssa Maria Teresa Facchineri X  

9. Prof.ssa Paola Carrara  X 

10. Prof. Giulio Falco X  

11. Prof. Andrea Villa X  

12. ATA Renato Tucci X  

13. Studente Chiara Chironna  X 

14. Studente Giada Ferrari  X 

15 Studente Zakaria Lasiri  X 

16. Studente Timothy Colombo  X 

 

Funge da segretaria la Sig.ra Gloria Sironi 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale, inviato ai membri del Consiglio di Istituto prima della seduta odierna, viene posto 

all’approvazione: si segnala un refuso relativo all’indicazione dei presenti (assenza della Sig.ra Rigamonti 

indicata come presente). 

La prof.ssa Facchineri segnala che si asterrà dalla votazione in quanto assente alla seduta precedente. 

Il verbale corretto viene posto in approvazione 

8 favorevoli 

1 astenuto  

Il Consiglio approva a maggioranza. 

 

2. Variazione Programma Annuale EF 2023 

Il DSGA Giovanni Iuliani relaziona il Consiglio nel merito delle variazioni al Programma Annuale, Esercizio 
Finanziario 2023 relative al periodo dal 01/01/2023 al 26/06/2023. (allegate al presente verbale). 



Totali variazioni dal 1° gennaio ad oggi 626.411,84€ 

Il Consiglio deve deliberare nel merito delle variazioni per le quali è necessario definire i capitoli di 
destinazione: 

 PNRR  

 Interessi primo trimestre E.F. Banca d’Italia  

 duplicati badge e libretti assenze che confluiscono nel funzionamento didattico 
Per gli altri fondi sono già finalizzati a capitoli precisi. 
 
Il prof. Falco segnala che i fondi PNRR, saranno destinati all’allestimento di aule/laboratori. (ambienti di 
apprendimento innovativi e Laboratori digitali per le professioni del futuro). Necessario adeguarsi alle 
professioni del futuro. 
Prende la parola la prof.ssa Agresta che ricorda che anche gli arredi cambieranno per rispondere ai nuovi 
modi di fare didattica. 
Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 
 
3. Decisione in merito a settimana corta 

Prende la parola il Preside segnalando che il Collegio docenti del 15 giugno è stato chiamato a valutare le 

modalità di gestione della settimana corta: è stato fatto un sondaggio per definire i due giorni dove 

collocare le lezioni la 7° ora. Il Collegio propone due giorni non consecutivi ad eccezione del mercoledì; non 

si è espresso in modo vincolante, decisione apprezzata da chi dovrà elaborare l’orario. 

Potenziamento mezzi per le fasce orario delle 14:00 e delle 15:00 per i giorni di lunedì, martedì, giovedì o 

venerdì: il mercoledì potrebbe essere adottato per i Collegi docenti. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 
 

4. Adesione a rete di scopo “Maneggiare con cura” 

Il Consiglio di Istituto è chiamato a deliberare l’adesione alla rete di scopo “Maneggiare con cura” dedicata 

alla prevenzione al bullismo formazione e consulenza per gestire casi specifichi.  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 
 

5. Varie ed eventuali 

Il Preside anticipa che probabilmente a settembre il Collegio docenti dovrà avviare un dibattito 

relativamente ai corsi di recupero ed esami di riparazione. Queste attività dovrebbero concludersi per legge 

entro il 31 agosto ma, visti i numeri attuali, sarebbe necessario iniziare gli esami di riparazione subito dopo 

Ferragosto in quanto servono almeno 10 giorni per organizzare tutte le prove. Un’altra ipotesi è quella di 

concludere tutte le attività nel mese di luglio: questa ipotesi è praticabile solo se l’Istituto pone come 

vincolo l’assegnazione di non più di due debiti. La prof.ssa Agresta avanza l’ipotesi di concludere entro luglio 

per chi ha solo 1 esame (come fanno già altre Scuole); chi ne ha due o tre dovrà svolgerle a fine agosto. 

La prof.ssa Facchineri ricorda che anni fa venivano assegnati debiti solo se c’erano due materie. In caso di 

tre scattava la bocciatura. 

Tutti concordano che qualsiasi decisione sarà presa, dovrà essere comunicata per tempo agli studenti e alle 

famiglie. 

Ogni valutazione nel merito, così come il dibattito, vengono rinviati al prossimo Consiglio di Istituto. 

 



La prof.ssa Agresta chiede se è possibile immaginare un calendario degli incontri del Consiglio di Istituto. Il 

Preside segnala che ci sono adempimenti calendarizzatili, variazioni di bilancio, altre invece sono 

convocazioni “eccezionali” ad esempio ratifica reti. È comunque possibile predisporre un calendario di 

massima. 

La seduta è tolta alle ore 18:40 

 


